



service public fédéral

**SANTÉ PUBLIQUE,
SECURITE DE LA CHAÎNE ALIMENTAIRE
ET ENVIRONNEMENT**

**Direction générale Soins de Santé
Soins Aigus et Chroniques**

Plate-forme fédérale d'Hygiène hospitalière

NOS RÉF CAMPAGNE HDM

DATE LE 19 JUILLET 2018

A l'attention

Du directeur général

Du médecin en chef

Du chef du département infirmier

De l'équipe d'hygiène hospitalière

CONTACTS

ANNE SIMON - anne.simon@uclouvain.be

CHARLOTTE RENARD - charlotte.renard@sante.belgique.be

OBJET : Lancement de la 8ème campagne de promotion d'hygiène des mains

Madame,

Monsieur,

Cher(e) collègue,

La huitième campagne de promotion de l'hygiène des mains se profile à l'horizon. Je suppose que comme la plupart des institutions vous y participerez.

Cette 8ème campagne s'organisera comme les campagnes précédentes en trois périodes. Le planning est le suivant :

1. Du **05/11/2018** au **04/12/2018** : mesure de l'observance *avant* campagne
2. Du **04/02/2019** au **03/03/2019** : campagne de sensibilisation
3. Du **01/04/2019** au **15/05/2019** : mesure de l'observance *après* campagne

Pendant cette édition, l'objectif principal sera de mettre l'hygiène des mains en scène dans le cadre de la prévention des septicémies. L'accent sera surtout mis sur la prévention des septicémies liées aux cathéters vasculaires et ce, conformément aux projets de l'Organisation Mondiale de la Santé.

« Hygiène des mains, pour zéro septicémie liée aux cathéters »

Les patients resteront bien sûr impliqués, notamment dans les institutions psychiatriques. Nous devons veiller à ce qu'ils deviennent des partenaires actifs dans la qualité de leurs soins et nous voulons absolument développer la culture de sécurité. Le résultat de l'analyse des questionnaires soumis aux patients lors de la 7^{ème} campagne nous a bien montré que la plupart d'entre eux apprécient être impliqués.

« Hygiène des mains, vous participez aussi ? »

.be



Pour cette 8^{ème} campagne, nous concevons un tout nouveau matériel de sensibilisation. Ce matériel sera disponible en ligne sur le site dès qu'il sera prêt. Vous en serez immédiatement avertis. Le matériel et les affiches des campagnes précédentes restent bien évidemment valables.

L'inscription à la campagne est disponible sur notre site web. Les inscriptions seront clôturées mi-septembre. Si vous désirez plus d'informations, n'hésitez pas à prendre contact avec Charlotte Renard, par e-mail : charlotte.renard@sante.belgique.be.

Nous vous remercions pour l'intérêt constant que vous portez à l'hygiène des mains et espérons pouvoir vous compter parmi les participants à la 8^{ème} campagne.

Je vous prie d'agréer l'assurance de ma considération distinguée,

Pedro Facon
Directeur général Soins de Santé
SPF Santé Publique

Anne Simon
Coordinatrice de la campagne nationale de
promotion de l'hygiène des mains